



Les fontaines de Contrexéville ont été réalisées par l'architecte Nicolas Normier, en 1982. Le maire de l'époque, Serge Beltrame, a commandé cette œuvre afin de moderniser la station thermale. Elle fait alors beaucoup parler d'elle et devient l'une des plus photographiées de la région. Beaucoup de personnes l'aiment pour son originalité. D'autres moins, car elle ne correspond pas avec le style de la ville qui est classique.

Pendant la période de Noël, les fontaines sont très joliment décorées. Beaucoup d'arbres entourent cette place. J'ai choisi ces fontaines car cette œuvre fait partie de ma ville et que j'aime bien cet endroit. Je m'y promène souvent.



Photographies personnelles prises le 19/03/24



Elles ont été construites en marbre de Carrare provenant des Alpes. Elles mesurent de 2,5 mètres à 3,5 mètres de hauteur. Le bassin dans lequel elles éjectent de l'eau mesure 80 mètres de longueur. Le sol est en pavé de porphyre, une roche volcanique. Elles sont situées en face de la mairie de Contrexéville. Vingt-quatre fontaines en lave émaillée y sont érigées et sont de formes rectangulaires. Elles sont de couleurs jaune, rouge, bleu et blanche.

Aujourd'hui, les fontaines sont dans un mauvais état. Des bouts de marbre tombent. L'architecte est très déçu de ce que sont devenues les fontaines. Un projet de renouvellement est à l'étude en collaboration avec Nicolas Normier.

